

Abschied des WKO Projektes „Weiterbildung für Fachkräfte der Agrar- und Ernährungswirtschaft“

2016 endet das Wirtschaftskooperationsprojekt "Weiterbildung für Fachkräfte der Agrar- und Ernährungswirtschaft aus Osteuropa und Zentralasien".

Seit Dezember 2010 führten wir das WKO Projekt im Auftrag des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) durch mit Unterstützung vom Ost-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft sowie des VDMA – Fachverband Landtechnik. Im Laufe der Jahre ermöglichte das Programm 55 Trainees aus Russland, der Ukraine, Belarus, Kirgistan, Kasachstan, Usbekistan und Tadschikistan eine fachliche Weiterbildung bei den Agrarunternehmen in Deutschland. Im Rahmen des Projektes wurden Multiplikatoren und Lehrkräfte aus Hochschulen der Partnerländer in Deutschland fortgebildet. Wir organisierten Seminarreisen und Fachfahrten zu deutschen Agrarunternehmen und Agrarhochschulen.

Die meisten unserer Absolventen im Traineeprogramm arbeiten heute im Agrarbereich in ihren Heimatländern oder in Deutschland. Im Laufe der Projektarbeit hat sich ein großartiges, funktionierendes Netzwerk aus Experten gebildet, von dem wir schon jetzt profitieren. Es sind Freundschaften entstanden.

Zum 31. Dezember 2016 geht das WKO Projekt nach sechs erfolgreichen Jahren zu Ende und wird in seiner bisherigen Form nicht mehr fortgeführt.

Wir, das Wirtschaftskooperationsteam, möchten uns bei allen ganz herzlich bedanken für die tatkräftige Unterstützung unserer Projektarbeit!